

■ Was war los in der Alten Molkerei in Springe-Altenhagen

Die Gartensaison startet

In diesem Frühjahr haben wir mit vielen Ideen neue Impulse im Garten gesetzt. Um unseren Bewohnern den „kleinen Spaziergang“ rund um das Haus noch schöner zu machen, haben wir zahlreiche neue Pflanzen gesetzt, unseren Garten-Schrank neu dekoriert und die Hoch-

beete bepflanzt. Es wurden, gemeinsam mit dem Hausmeister, drei Wildblumenwiesen angelegt. Wir hoffen damit, auch unseren heimischen Insekten eine Freude zu machen. Außerdem wurden dekorative Holzstelen angefertigt, welche im Garten verteilt wurden. Jetzt, wo die

Inzidenzzahlen sinken, freuen wir uns auch in der alltäglichen Gruppenbeschäftigung wieder durchstarten zu können.

Einen herzlichen Gruß und schöne Stunden im Frühling sendet Ihnen die „Alte Molkerei“.

■ Ihre Sandra Offenbach
Alltagsbegleitung

